

Linz/Wien, am 3. September 2015

Teddyhaus Wien – Einladung zur Eröffnung

Liebe Frau Vorname Nachname/lieber Herr Vorname Nachname,

auf Grund der großen Nachfrage haben Herzkinder Österreich und „Teddy Schwarzohr“ beschlossen, auch in Wien ein Teddyhaus zu errichten. Wir starten zunächst mit drei Wohneinheiten in einem Haus an der Alserstraße in der Nähe des Kinderherzzentrums Wien. Die Wohnungen stehen ab sofort Herzfamilien zur Verfügung, die als Begleitperson im Kinderherzzentrum Wien nicht aufgenommen werden können. Wie im Teddyhaus in Linz haben wir auch hier die Möglichkeit, bei Bedarf zusätzliche Wohneinheiten zu schaffen.

Wir laden Sie sehr herzlich am **10. September 2015** um **17 Uhr** zur **Eröffnungsfeier im Teddyhaus** an der **Alserstraße 26/1a** in **1090 Wien** ein. Machen Sie sich vor Ort ein Bild über unsere Arbeit.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Michaela Altendorfer
Präsidentin und Geschäftsführerin
Herzkinder Österreich

PS.: Wir bitten um Anmeldung per Telefon unter +43 664 5200931 bis Dienstag, 8. September 2015.